



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 14 de Agosto de 2023 – N.º 1605



YA HAY DECENAS DE PREINSCRITOS PARA EL CONCURSO “PINTEMOS GOYA”

El certamen ya es un clásico en la agenda de los pintores de todo el país. Se realizará del 24 al 27 de agosto. Se anuncia la presencia de una delegación del Norte del país con 60 artistas plásticos. El concurso busca batir nuevos récords de participación.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



14 de Agosto

1902: Nace el cineasta Francisco Petrone.

1903: Nace el escritor Eduardo Mallea.

1985: Concluye la primera fase del Juicio a las juntas.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



YA HAY DECENAS DE PREINSCRITOS PARA EL CONCURSO “PINTEMOS GOYA”

El certamen ya es un clásico en la agenda de los pintores de todo el país. Se realizará del 24 al 27 de agosto. Se anuncia la presencia de una delegación del Norte del país con 60 artistas plásticos. El concurso busca batir nuevos récords de participación.



El Director de Cultura, Manuel Zampar destacó los preparativos con vistas al nuevo concurso de manchas “Pintemos Goya”. Se realizará del 24 al 27 de agosto.

Manuel Zampar comentó que la fecha del concurso: “Vamos a arrancar el jueves 24 de agosto desde las 8 de la mañana en el predio Costa Surubí. Ahí se realizará la acreditación de todos los participantes. En toda esa jornada se pinta. Pueden pintar en el predio Costa Surubí; en la playa “El Inga”. Pueden cruzar a la Isla Las Damas (es lo que están consultando los artistas). Este jueves habrá una velada donde podremos mostrar a nuestros artistas de la Dirección de Cultura, como el Coro Polifónico; el Coro Infante Juvenil; el Ballet Oficial; la Escuela de Música”.

“El día viernes 25, desde las 10 de la mañana se esperará a los artistas en el predio Costa Surubí, con las tortas fritas, café, té, mate cocido. Pintan hasta las 18, dejan los cuadros en custodia, y ese viernes vamos a hacer una peña en Casa de la Cultura. Y el sábado se repite todo nuevamente y se hace a la noche, la cena show tradicional, con la diferencia este año de que la cena será únicamente una de “enchamigamiento”. Se elegirá al rey y reina del Pintemos Goya. Porque la decisión del jurado recién se conocerá el domingo a las 10 cuando se hará entrega de premios. Serán entregados por el rey y la reina”.

MUCHOS PREINSCRITOS

El Director de Cultura señaló: “Esta semana estamos arrancando a full con los últimos preparativos. Pero ya hay muchos artistas plásticos foráneos pre inscriptos. Están viniendo en embajadas desde distintos puntos del país. Está viniendo un colectivo desde el Norte del país con 60 artistas plásticos. Este año vamos a tratar de batir récords en cuanto a cantidad de participantes y poder brindarles todo lo que nuestra ciudad. Serán cuatro jornadas donde podremos mostrarles toda la parte cultural y turística que tenemos”.

CAMBIO DE FECHA

El Director de Cultura explicó que la fecha del concurso se corrió una semana y no se hará a principios de agosto como habitualmente se estilaba. Zampar dijo: “Este es un encuentro de pintores que se replica en distintos puntos del país y nuestra fecha coincidía con el 17 de agosto. Pero en esta oportunidad hubo que correr una semana”.

ESPECTÁCULO DE BARRIENTOS

El viernes en el Teatro Municipal hizo su presentación la Obra ¿Y su oficio? Con su autor, el actor Gerardo Barrientos.

Vale recordar que la mencionada obra ha sido seleccionada para representar a la Provincia de Corrientes en el Festival Nacional del Teatro, que proviene de hacer gira por distintas localidades, antes de su llegada a Goya participó del Festival de Cine Rural en Bella Vista.

Una sala colmada disfrutó de la obra, del personaje Gregorio y todos sus interrogantes, produciendo la ida y vuelta con el público que asistió a la presentación.

Zampar comentó el espectáculo que brindó el clown y actor Gerardo Barrientos en el Teatro Municipal. El

sábado había dado un taller. En relación a este show, Manuel Zampar manifestó: “Estoy muy contento, especialmente Javier Camino que había presentado la propuesta. Y nuevamente el público de Goya estuvo en el Teatro Municipal y dio el marco especialísimo para un unipersonal de 1 hora 10, donde desplegó todo su histrionismo, sabemos que Gerardo es clown. Pero nos demostró que también es músico y nos demostró todo el bagaje técnico que tiene como actor y así pudimos gozar de un espectáculo de muy alto nivel. Hizo subir a cuatro personas de entre el público y los hizo actuar, los hizo partícipes de su espectáculo. Un

comentario aparte: el texto. No por nada ganó la Fiesta provincial de Teatro y va a estar representando a la provincia de Corrientes porque realmente tiene una dramaturgia sencilla pero real, que se la vive permanentemente”.

“El sábado se hizo un taller intensivo, con mucha participación: hubo que cerrar el cupo de inscriptos. No es la primera vez que Gerardo Barrientos viene a Goya. Los participantes fueron gente joven y adulta del staff de Candilejas. Estaban agradecidísimos. La manera en que se brinda Gerardo es importante”, finalizó.

JARDÍN DE INFANTES DEL INSTITUTO SAN MARTÍN CELEBRÓ EL MES DE LA NIÑEZ CON LA BANDA DE CARLITOS

En una jornada cargada de música, baile y diversión, el Jardín de Infantes del Instituto San Martín abrió sus puertas el pasado viernes 11 de agosto para dar la bienvenida a la reconocida Banda de Carlitos, en el marco de los festejos por el Mes de la Niñez.



Desde las primeras horas de la mañana, el ambiente en el Jardín se llenó de entusiasmo y alegría mientras los niños y niñas se sumergían en un mundo de fantasía con sus coloridos disfraces. La música y el baile se adueñaron del espacio, creando un ambiente festivo para los pequeños.

La cita, que reunió a docentes, alumnos y padres, también contó con la participación especial de la Coordinadora de Discapacidad de la Municipalidad de Goya, la profesora Liza Kammerich. Durante la merienda, un patio repleto de niños y niñas se unieron para brindar en compañía de la Banda de Carlitos, una experiencia que quedó grabada en los corazones de todos los presentes.

Liza Kammerich expresó su gratitud por la cálida invitación y la vibrante alegría que los niños y niñas compartieron durante la jornada. “Gracias infinitas por la invitación”, manifestó Kammerich.

La Banda de Carlitos, un grupo musical que promueve la inclusión y el talento de personas con discapacidad, realiza sus ensayos los lunes y jueves a partir de las 17.30 horas en la Casa de la Cultura, bajo la supervisión y ensayos de coordinación de la Coordinación de Discapacidad de la Municipalidad de Goya.



PRESENTACIÓN DEL LIBRO “EL EXILIO EN EL MUNDO” DE RODRIGO GALARZA HONRA AL ESCRITOR CORRENTINO DAVID MARTÍNEZ

En un encuentro literario, se llevará a cabo este martes 15 de agosto, la presentación de la antología “El Exilio en el Mundo”, una destacada propuesta literaria elaborada por el reconocido autor Rodrigo Galarza. Dicha presentación se realizará a partir de las 11 horas en el salón Bernardo C. Ranaletti en Casa de la Cultura, calle Juan Esteban Martínez N° 698.



Esta obra cautivadora invitará a los lectores a sumergirse en una completa producción literaria del insigne escritor caacatiano David Martínez, figura en el panorama de la Literatura correntina.

El legado literario de Martínez, en conmemoración al Día del Escritor Correntino, establecida por la Ley

Provincial 6.613, se estableció el 28 de julio.

El evento tiene como propósito central la difusión y apreciación de la obra de Martínez. Además, se anuncia la distribución de ejemplares de la antología en diversas bibliotecas populares de las ciudades correntinas, con el fin de hacer accesible su legado literario a un público aún más amplio y diverso.

PROMOCIÓN DE LA FERIA DEL LIBRO DE CAÁ CATÍ: CUNA DE POETAS “10 AÑOS”

En esta ocasión darán a conocer la grilla de propuestas variadas que conforman esta nueva edición que tiene por lema: FERIA DEL LIBRO DE CAÁ CATÍ CUNA DE POETAS “10 AÑOS”. A realizarse en la centenaria Biblioteca Popular Dr. Juan Manuel Rivera de Caá Catí, los días 1,2 y 3 de septiembre.

Delegación goyana:

FINAL PROVINCIAL DE LOS JUEGOS CORRENTINOS SE DISPUTA EN BELLA VISTA

La localidad de Bella Vista será escenario este martes 15, de la final de los Juegos Culturales Correntinos. Se trata de una instancia decisiva en la que surgirá la delegación que representará a Corrientes en los Juegos Nacionales Evita.



En la vecina localidad, se definirán las ilusiones que serán trasladadas a Mar del Plata, en el caso de los chicos, y a Termas de Río Hondo en Santiago del Estero, para los adultos mayores.

El coordinador de la delegación de Goya, Lisandro Stalla adelantó que mañana se encontrarán chicos de toda la provincia, “se van a hacer talleres, elegir un seleccionado, será la delegación oficial que va a viajar a Mar del Plata, eso va a durar todo el día, a la tarde recién se van a saber los resultados”, dijo.

Una de las disciplinas que compartirá escenario es fotografía y la representante de Goya es la señorita María Quiroz, quien aguarda expectante la decisión de los jueces.

“Más allá de que sea una competencia, voy a disfrutar, a

obtener conocimientos, conocer nuevas personas”, dijo la joven.

El certamen es organizado por el Gobierno de la Provincia, a través del Instituto de Cultura de Corrientes, en conjunto con 37 municipios. Convocó a más de 3 mil jóvenes y adultos mayores de toda la provincia, a representar a su ciudad a través de distintas disciplinas artísticas como danza, canto, teatro, freestyle, conjunto musical, pintura, fotografía, videominuto, historieta, cuento y poesía.

“Esta todo dispuesto, el resto lo dirá este martes el jurado a ver quién va a salir seleccionado y a pasar un lindo momento”, finalizó el profe Stalla.

Cabe señalar que de Goya asisten como jurados la fotógrafa Mónica Rubineau y el profesor Héctor Brikman.

LA ASOCIACIÓN CULTURAL SANMARTINIANA PREPARA ACTIVIDADES PARA HOMENAJEAR AL PADRE DE LA PATRIA

El jueves 17 de agosto en la Plaza que perpetua la Memoria del General San Martín se desarrollará el acto conmemorativo del 173º aniversario de su fallecimiento.



La Municipalidad de Goya y la Asociación Cultural Sanmartiniana invitan a participar del acto que dará inicio a las 15 horas. Están invitados a participar funcionarios municipales, autoridades civiles y de las Fuerzas

Armadas, de Seguridad y educativas junto a alumnos.

“Se está invitando a todas las escuelas que vayan con sus representantes y banderas, como todos los años va a estar la Banda del Ejército (Puerto Argentino) engalanando nuestro acto y están invitados todos los que quieran ir a brindarle un homenaje a San Martín”, dijo María Virginia Coria, presidenta de la Asociación Sanmartiniana de Goya.

Mantener vigente el legado del General José Francisco de San Martín es el objetivo primordial de la entidad que lidera.

“Desde la Asociación pretendemos revalorizar sus ideas, recordar todo su trabajo, sus hazañas, su vida, tenemos el Museo Sanmartiniano que está abierto al público de lunes a sábado de 14 a 19 horas. Estamos muy contentos porque esta semana y



la otra mucha escuela nos pidieron para ir a visitarla”, explicó.

El espacio donde se visualiza y funciona como faro histórico de la vida sanmartiniana en Goya está ubicado en el ex obrador de lo que fue la Estación del Ferrocarril Gral. Urquiza, por calle Alemania y José Gómez. El circuito histórico de la ciudad lo incluye en su recorrido turístico así que también es asiduamente visitado por visitantes foráneos.

“Queremos que la gente conozca el Museo, lo que hacemos, la asociación tiene más de 60 años de historia”, agregó.

La Asociación de Goya es la única de la provincia de Corrientes “así que para mí es un honor presidir, ser parte, que sea de Goya y que podamos tener nuestro Museo Sanmartiniano abierto al público, es muy importante el legado que nos dejaron los fundadores hace más de 60 años para mantener viva la memoria de San Martín”, finalizó.

ACTO CENTRAL

14:30 Horas: Recepción de Establecimientos Educativos.

14:50 Horas: Recepción de autoridades civiles, militares, policiales, eclesiales y delegaciones.

15:00 Horas: Entonación del Himno Nacional Argentino, interpretado por la Banda Militar “Puerto Argentino”.

-Minuto de silencio.

-Invocación Religiosa.

-Palabras a cargo de la Profesora Milagros Guzmán, integrante de la Comisión Directiva de la Asociación Cultural Sanmartiniana de Goya.

-Palabras a cargo de la Secretaría de Educación, Dra. Sonia Espina.

-Ofrendas Florales al pie del Monumento al General San Martín.

-Himno a San Martín, ejecutado por la Banda Militar.

-Pasaje de Honor.

-Desconcentración.

18:00 Horas: Arrio de la Bandera Nacional en Plazas y Paseos de la ciudad.

PRESENTACIÓN DE LA ANTOLOGÍA Y 10ª FERIA DEL LIBRO DE CAÁ CATÍ

“El Exilio en el Mundo”



La obra se presentará el martes a las 11 horas en el Salón “Bernardo C. Ranaletti” de la casa de la Cultura” por el Antólogo Rodrigo Galarza, antes por medio de una Conferencia de Prensa se presentará la 10ª Edición de la Feria del Libro “Cuna de Poetas”

La Secretaria de Educación Sonia Espina invita a la presentación de la antología a cargo de David Martínez y contará con la presencia del Intendente de Caá Catí Jorge Meza que además anunciara la edición de la Feria del libro en esa localidad

ANTOLOGÍA Y FERIA DEL LIBRO

La Secretaria de Educación, detalló: “Ante un pedido de nuestro Intendente Mariano Hormaechea, para realizar esta presentación, contaremos con la visita de Jorge Omar Meza el Intendente de Yatay, que servirá para la presentación de la Feria del Libro, en un encuentro programado con los medios y periodistas de nuestra ciudad para



invitar a la edición de su Feria del Libro “Cuna de Poetas” a realizarse los días 1, 2 y 3 de septiembre.”

Para destacar: “El antólogo Rodrigo Galarza presentará, esta antología poética, es interesante porque recorre la obra completa del autor de Caa Cati David Martínez, es un referente de la Literatura de Corrientes, en su homenaje el 28 de julio se ha instituido el Día del Escritor Correntino, fecha de su nacimiento, por medio de una Ley Provincial.

INVITACIÓN A BIBLIOTECAS POPULARES, SADE, ESTUDIANTES DE LITERATURA Y PÚBLICO

Sonia Espina sostuvo: “Se ha invitado a las Bibliotecas Populares de nuestra ciudad, donde se entregarán ejemplares de la antología a cada Biblioteca, también se han cursado invitaciones al Profesorado de Lengua y Literatura del Instituto Alberti, SADE Goya, esperamos a las 11 tener una jornada dedicada al libro a la literatura.

INTERCAMBIOS CON MUNICIPIOS DE LA REGIÓN

La funcionaria de Educación del Municipio, remarcó: “Es bueno poder recibir a otros municipios, en este caso de Caa Cati, para la presentación de su Feria del Libro, destacando la importancia de la nuestra, cuando han visitado y los comentarios recibidos de la Feria de Goya, por eso me parece interesante la decisión de nuestro Intendente de facilitar el espacio el lugar para la presentación de esta convocatoria cultural.”

APUESTA A LA LECTURA Y ESPACIOS CULTURALES

En la parte final la Secretaria, aseguró: “Esta muy bien que los Municipios apuesten al fomento de la lectura, a estos espacios culturales, la de Caa Cati lleva 10 años de realización por la presente, es nombrada, reconocida por eso es un privilegio el poder tener la visita del equipo municipal para presentar esa Edición “Cuna de Poetas”.

Convocado por el Obispado:

MUNICIPIO, HOSPITAL, COMISARÍA Y OBISPADO SE OCUPAN DE PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE

El pasado viernes a las 9 hs se llevó adelante una reunión en el Obispado entre los distintos representantes de la ciudad de Goya. La convocatoria del encuentro fue realizada por el Obispo Adolfo Canecín.



La misma fue promovida por el interés, la preocupación y falta de conocimiento de cómo accionar frente a las personas en situación de calle y aquellos que al mismo tiempo sufren de algún problema de Salud Mental; actuando de moderador de la realidad planteada el pastor diocesano Monseñor Canecín.

Estuvieron presentes además del obispo de la Diócesis de Goya, el

Director del Hospital Zonal Goya Dr. Raúl Martínez; el Jefe de la URIL, Comisario General Nicolás Báez; el Vicario de la iglesia Catedral Padre Juan Carlos López; funcionarios de la Municipalidad de Goya como ser el Subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez; la Directora de Acción Social Susana Quiroz; la Directora de Salud Mental Sabrina Coronel; la Asesora Legal de la Secretaría de Desarrollo Humano Rocío del Cielo Aguirre; la Asistente Social Victoria González y el Dr. Hugo Flores del equipo de la Parroquia Catedral, entre otros.

Los puntos importantes en esta reunión fueron principalmente qué papel juega cada una de las



LINEAMIENTOS CURRICULARES PARA LA PREVENCIÓN DEL CONSUMO

Se invita a participar de la Jornada de Capacitación "Lineamientos curriculares para la prevención del consumo", el día 23 de agosto a las 18,30 hs en Casa del Bicentenario. La misma será llevada adelante por profesionales del Plan +Vida del Ministerio de Coordinación y Planificación, con auspicio y resolución del Ministerio de Educación.

Desde la Secretaría de Educación y la Dirección de Prevención de Adicciones se extiende la invitación a los docentes de todos los niveles.

Para consultas e inscripción: 3777 627470



Lineamientos curriculares para la prevención del consumo.

- Jornada para docentes de todos los niveles auspiciada y con resolución del Ministerio de Educación.
- 📅 23 de agosto a las 18:30hs.
- 📍 Casa del Bicentenario.
- Inscripciones al 3777627470

  Ministerio de Coordinación y Planificación

MUNICIPIO Y VECINOS SE REÚNEN PARA TRATAR PROYECTO DE CICLOVÍAS EN LA CIUDAD

La Dirección de Movilidad Urbana Sustentable, el Concejal Juan Domingo González junto al Director de Consejos Vecinales José Casco y el Presidente del Plenario Fernando Suligoy mantuvieron una reunión con vecinos de la zona norte para explicar el proyecto sobre planificación y ejecución de ciclovia en nuestra ciudad.



Del encuentro han participado referentes de las comisiones de los barrios 9 de Julio, Jardín, Costa de las Rosas, Leandro N. Alem, con el fin de explicarles a los presidentes de la zona norte de nuestra ciudad el proyecto presentado por la dirección

sobre planificación y ejecución de ciclovías en la ciudad.

En esta reunión se presentó y evaluó el trazado de zona Norte.

La primera etapa comprende las calles Pago Largo, Policía Federal y Ñaembe.



CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA

Se encuentra abierta la inscripción para Reina y Virreina para la próxima Edición del concurso pesquero.

Las interesadas en postularse podrán inscribirse en la Secretaría de Turismo, sita en José Gómez 935 de lunes a lunes en el horario de 7 a 21.

REQUISITOS:

Tener entre 18 y 25 años.

Tener como mínimo 2 años de residencia en Goya.

El cupo máximo será de hasta 12 postulantes.



CONFERENCIA DE PRENSA

Se invita a periodistas, medios locales, comunicadores a la Presentación de la X Feria del Libro “Cuna de Poetas” de Caá Catí, este martes a las 11 horas en Casa de la Cultura.

En encuentro con la prensa contará con la presencia de las autoridades de ese municipio, donde se dará a

conocer la grilla artística cultural de la Feria a realizarse los días 1, 2 y 3 de septiembre en la centenaria Biblioteca Popular “Dr. Juan Manuel Rivera” de la citada localidad.

Se espera contar con la presencia de los periodistas y medios locales para la correspondiente cobertura.

PINTEMOS GOYA

El XIX° Concurso de Manchas "Pintemos Goya" se realizará del 24 al 27 de agosto; certamen de jerarquía internacional organizado por el Municipio de Goya y la Dirección de Cultura.

El objetivo del concurso es reflejar en las obras los paisajes y lugares que representan a Goya, su identidad, cultura y sentimientos de pertenencia.

A diferencia de otras oportunidades, este año se podrá disfrutar de obras teatrales, además de la peña y cena con show en vivo.

La inscripción se realiza completando el formulario al que se accede siguiendo el link <https://forms.gle/ZVd2JnaTafEN6t9U7>

Para más información del evento contactar al número 3777-627064.





TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina